

チーム一丸！犬落瀬南チームが2年連続総合優勝

六戸町民運動会

7月31日、六戸町民運動会が町総合運動公園陸上競技場で開催され、7チーム（長谷七百、柳町、昭陽、犬落瀬東、犬落瀬南、折茂）の選手たちが18の競技でさわやかな汗を流しました。

今年も「六戸町じゃんけん選手権」で幕を開けた大会は、綱引きや玉入れ、各障害物レースのほか、今年追加されたスポーツ少年団対抗リレーなどで競われ、犬落瀬南チームが2年連続で総合優勝を果たしました。また、綱引き競技では七百チームが優勝を成し遂げました。

総合成績	
総合優勝	犬落瀬南チーム
準優勝	昭陽チーム
第3位	七百チーム

綱引き成績	
優勝	七百チーム
準優勝	犬落瀬東チーム
第3位	昭陽チーム 柳町チーム

- 1 六戸町じゃんけん選手権で優勝し、保土澤正教副町長からトロフィーを手渡される山内淳也(じゅんや)君
(犬落瀬南チーム)
- 2 防災〇×クイズで優勝した佐藤春陽(はるひ)君
(犬落瀬東チーム)
- 3 「綱引き」で優勝した七百チーム
- 4 障害物レース「転がしてポン」。1バウンドさせたボールを背中のかごに入れるのが至難の業
- 5 新たな種目「スポーツ少年団対抗リレー」
- 6 メモに書かれた人を見つけゴールを目指す「借り人競走」
- 7 各年代がバトンをつなぐ「年代別リレー」。勝利に向かってスタート
- 8 「縄なり競走」では熟練の技を披露

